

## 早掛平地区で清掃活動が行われました！！

早掛平地区は当初4月16日を予定していましたが、雨のため30日に延期して実施しました。前日から降り続けていた雨も午後には止み、たくさんの方がゴミ拾いに参加しました。子どもたちも元気にゴミを拾い、村内でも特にポイ捨てが多い「稔りふれあいロード」をきれいにしました。道路を利用する皆さんは、地域の子どもたちが今まで以上に、きれいな村だと誇れるよう「ポイ捨てしない・させない」を心掛けてくださるようお願いいたします。



沢山の方が参加し、一生懸命清掃活動を行いました

## 下北ジオパーク 北部海岸清掃を実施しました！



海岸線沿いに露出している古い地層を間近で観察できる「北部海岸」の清掃活動が行われました。天候に恵まれた中、当日はおよそ220人が清掃活動に参加しました。

「北部海岸」は、むつ市から東通村にかけての海岸沿い8キロほどにわたって、およそ12万年前よりも古い時代の地層が露出していて、堆積物の変化を観察できることから下北ジオパークの見どころの一つとなっています。

これまでのジオパーク理解活動の成果か、以前の清掃活動時よりもごみの量は少なくなっているそうです。

SDGsという言葉が近年よく耳にしますが、海岸が綺麗に保たれていることは純粋に気持ちの良いものですね。